



VŒUX

11 janvier 2023

Monseigneur,
M. le Prévôt, MM les abbés,
M. le président du BIP
Mesdames, Messieurs les membres des conseils de paroisse
Mesdames, Messieurs les membres de l'équipe pastorale,
Herr President des Seeolsorgeverbands, liebe Damen und Herren,
Mesdames, Messieurs,

Dans ce moment d'amitié et de partage, au nom des prêtres, des agents pastoraux et des conseillères et conseillers des 8 paroisses de la ville et alentours, recevez nos meilleurs vœux pour cette année qui commence. Par l'amour de Dieu et l'incarnation de son fils, gardons paix et espérance ! Sous la protection de la Vierge, à son image, répondons oui à son chemin et restons engagés !

De tout cœur et de vive voix, nous vous souhaitons le meilleur pour votre santé.

Dans votre homélie d'hier soir, vous avez parlé de faire preuve de patience mais aussi d'urgence. La patience de laisser murir les projets et les engagements. L'urgence d'affirmer notre Foi et de s'y référer. Avec les conflits, guerres, catastrophes naturelles, crise financière, solitude, égoïsme, perte de la Foi que nous connaissons aujourd'hui, je vais ajouter le doute. Comme une sorte de sel de l'esprit, je pense que le doute, qui nous oblige à la réflexion et à l'introspection, au développement de notre pensée est un instrument de connaissance et de choix. Il peut nous mener à plus de confiance, plus d'intelligence du cœur, de curiosité intellectuelle, à une meilleure écoute, à plus de charité et finalement à plus de force et de conviction dans l'amour de Dieu pour ainsi trouver des solutions aux incertitudes du monde et de notre Église.

C'est aussi avec doute que nous avons débuté nos réflexions pour une association entre les 8 paroisses de nos deux UP. Après un important travail pour partager une pastorale missionnaire et unifiée nous sommes arrivés à une entente pour former une association de paroisses. Il nous a fallu de la patience et le sentiment d'une urgence à simplifier les choses. Mais depuis le

1^{er} janvier de cette année, cette « machine » est en route et c'est avec confiance que nous sommes tous montés à bord !

Par le service et l'évangélisation, par la formation et la prière nous avançons sur le chemin de la Foi.

Sur ce chemin de Foi, réaffirmons nos engagements et consolidons nos interactions.

Auf dem Weg des Glaubens sollten wir unsere Verpflichtungen bekräftigen und unsere Interaktionen und Verbindungen festigen.

Emaillée d'évènements et de célébrations, pour 2023 je retiendrai surtout les deux ordinations diaconales de décembre, lors d'une magnifique cérémonie et la perceptive de l'ordination presbytérale de Jacques Doutaz. Je pense qu'il ne me contredira pas si je dis qu'il est un exemple de patience et d'urgence dans son témoignage de prêtre.

Pour 2024, des messes, de grandes cérémonies, des rassemblements et bien sûr des séances vont nous réunir. Mais je mettrai en avant les 100ans dans son statut de Cathédrale de cette grande dame qui nous protège. De Pâques 2024 à Pâques 2025 différents évènements vont émailler une année de jubilé. Des informations plus précises vous seront communiquées prochainement. Au printemps, seront officiellement nommés 3 nouveaux chanoines, nos gardiens de la Cathédrale.

Un grand merci à chacun et chacune pour être vous, les rouages de cette vie de Foi que nous voulons vivante !

Cher Monseigneur, à vous, à vous toutes et tous présents ce soir collaboratrices et collaborateurs de l'évêché et des paroisses, ainsi qu'à ceux qui sont en pensée avec nous, je souhaite une magnifique nouvelle année remplie de paix et de joie, de défis et de nouveautés !